

Battlefield 1942 - 1/1

Jeu d'action qui est une super simulation de la 2de guerre mondiale.

Battlefield 1942 est le meilleur jeu d'action du moment il est vraiment sensationnel.

En fait il s'agit d'un jeu d'action qui retrace les différentes étapes de la seconde guerre mondiale. On peut choisir le camp que l'on veut représenter soit les Axis : Allemands/Japonnais ou les Alliés :

Anglais/Soviétiques selon le scénario choisit.

Le but du jeu est de conquérir les avant-postes de l'adversaire. Pour ce faire de très nombreux véhicules sont à notre disposition. Il y a tout d'abord la jeep que j'affectionne tout particulièrement car c'est le véhicule le plus rapide qui, ainsi, nous permet de nous déplacer très rapidement (très utile sur les plus vastes maps). Ensuite il y a différents tanks moins rapide et moins maniables mais très destructeurs ! Et en plus il y a des avions : soit des chasseurs, soit des bombardiers mais attention ils sont vraiment très difficile à diriger je peux vous assurer au début de beaux crashes ! Il y a aussi des canaux qui servent lors d'un débarquement et un porte avion qui peut être déplacé mais attention ne vous approchez pas trop près de la côte si non il sera très vite détruit par l'artillerie ennemie.

Ainsi différentes armes sont intégrées aux maps pour risposter contre ces véhicules comme par exemple la DCA qui peut abattre les avions, les canons qui détruisent n'importe quel véhicule.

En résumé ce jeu est sûrement le doomlike le plus réaliste jamais réalisé. Je le conseille à tous alors amusez vous bien.